
やさしいにほんご 

2022 年
ねん

1 月
がつ

11 日
にち

  

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

【新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の「感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」が 始
はじ

まります】 

※これは外国人
がいこくじん

のために「やさしい日本語
に ほ ん ご

」で書
か

いています。 

 

愛媛県
えひめけん

で、1 月
がつ

3
みっ

日
か

に オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

（ 新
あたら

しい 種 類
しゅるい

の 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

）

の 感 染 者
かんせんしゃ

が 出
で

ました。オミクロン
お み く ろ ん

株
かぶ

は デルタ
で る た

株
かぶ

より 人
ひと

に うつりやすいです。 

とても 危
あぶ

ないです。 

1 月
がつ

8
よう

日
か

に、愛媛県
えひめけん

は「 感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に なりました。 

愛媛県
えひめけん

では、毎 日
まいにち

 たくさんの 感 染 者
かんせんしゃ

が 出
で

ています。クラスター
く ら す た ー

（一度
いちど

に たく

さんの 感 染 者
かんせんしゃ

が 出
で

ること）も 出
で

ています。 

愛媛県
えひめけん

全部
ぜんぶ

の 皆
みな

さんが 気
き

を つけなければ いけません。 

○ 県
けん

民
みん

の 皆
みな

さんが 県 外
けんがい

へ 行
い

ったり 来
き

たり する 時
とき

に 気
き

を つけること 

➢ まん 延
えん

防止
ぼうし

等
とう

重 点
じゅうてん

措置
そ ち

（ 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

を 防
ふせ

ぐための 取
と

り組
く

み）を 

しているところへ、行
い

ったり 来
き

たり しないで ください。 

➢ 感 染 者
かんせんしゃ

が たくさん 出
で

ているところへ 行
い

く 時
とき

は、気
き

を つけて ください。 

➢ 愛媛県
えひめけん

以外
いがい

の ところへ 行
い

く 時
とき

は、その場所
ばしょ

の 注 意
ちゅうい

事項
じこう

（気
き

を つける こと）

を 守
まも

って ください。 

○ 会 食
かいしょく

（ 人
ひと

と 食
た

べたり 飲
の

んだり する） 時
とき

に 気
き

を つけること 

➢ たくさんの 人
ひと

と 長
なが

い時間
じかん

 食
た

べたり 飲
の

んだり しない 

  ひとつの テーブル
て ー ぶ る

に 4 人
にん

までに してください。 人
ひと

と 人
ひと

の 間
あいだ

を 空
あ

けて  

  ください。 

  座
すわ

っている ところを 変
か

えないで ください。 

  感 染 者
かんせんしゃ

が たくさん 出
で

ている、松山市
まつやまし

、宇和島市
う わ じ ま し

、今治市
いまばりし

の 皆
みな

さんは、 

  感 染 対
かんせんたい

策
さく

（ 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 感 染
かんせん

を 防
ふせ

ぐための 取
と

り組
く

み）を  

  している お 店
みせ

（ 認 証 店
にんしょうてん

）を 選
えら

んで、4 人
にん

まで、2時間
じかん

以内
いない

に して 

  ください。 

  他
ほか

の 市
し

や 町
まち

でも 感 染 者
かんせんしゃ

が 増
ふ

えると、同
おな

じように するかも しれません。 

 

 

感染
かんせん

対策
たいさく

を している 認 証 店
にんしょうてん

 



 

 

➢ 2022 年
ねん

に なってから、愛媛県
えひめけん

から 出
で

たり、愛媛県
えひめけん

以外
いがい

の ところから 来
き

た

人
ひと

と 会
あ

った 時
とき

は、 一 週 間
いちしゅうかん

くらい 会 食
かいしょく

を しないで ください。 

  会 食
かいしょく

する 前
まえ

に、 新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の 検査
けんさ

を できるだけ してください。 

  お 金
かね

の いらない 検査所
けんさじょ

が あります。 

➢ 熱
ねつ

が なくても、からだの 調 子
ちょうし

が 少
すこ

しでも 悪
わる

い 時
とき

は 絶 対
ぜったい

に 会 食
かいしょく

  

  しないで ください。からだの 調 子
ちょうし

が 悪
わる

い 人
ひと

が 会 食
かいしょく

 しないように  

  言
い

って ください。 

 

これ 以 上
いじょう

 感 染 者
かんせんしゃ

が 増
ふ

えない ように、からだの 調 子
ちょうし

が 少
すこ

しでも 悪
わる

い 時
とき

は、

人
ひと

と 会
あ

わないで ください。すぐに 病 院
びょういん

へ 行
い

って ください。 

愛媛県
えひめけん

では、 感 染 者
かんせんしゃ

が とても 増
ふ

えています。 病 院
びょういん

や 保健所
ほけんじょ

が 困
こま

って  

います。皆
みな

さんが、自分
じぶん

や、家族
かぞく

、友 達
ともだち

を 守
まも

るために 気
き

を つけることが 大 切
たいせつ

です。 

 

 

 

 


